



Reportes de la Junta

[Para español, por favor haga clic aquí](#)

[Reunión del Comité Plenario del 8 de octubre de 2024](#)

[Videos de la Reunión de la Junta](#)

Aprobación de la Agenda

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 8 de octubre tal como fue presentada.

Reportes de la Junta

Presidente

La Presidente de la Junta Anne Neumann, compartió que ella tenía algunos artículos de limpieza. Ella les recordó a los miembros de la Junta que compartan su disponibilidad para un Retiro de la Junta en enero y que completaran la capacitación anual en ciberseguridad. Ella pidió que un miembro de la Junta se ofreciera como voluntario para servir como delegado de la Junta del Distrito 113 en la asamblea de la Asociación de Juntas Escolares de Illinois (IASB por sus siglas en inglés) con el propósito de votar sobre las resoluciones en la conferencia Triple I en noviembre.

Comité de Normas

El Presidente del Comité de Normas Jaime Barraza, dijo que el Comité de Normas se reunió el 24 de septiembre y que las normas consideradas en esa reunión están listadas más adelante en la agenda para su primera lectura.

Reportes Informativos de la Administración

Superintendente

En su reporte, la Superintendente, la Dra. Chala Holland proporcionó las siguientes actualizaciones:

- **Lanzamiento del Concilio de Asesoría Estudiantil de la Superintendente**

La Dra. Holland lanzó el Concilio de Asesoría Estudiantil de la Superintendente para 2024-25 con 8 estudiantes representando a cada grado y a ambas escuelas. En la primera reunión, hablaron sobre la pertenencia de los estudiantes, la voz de los estudiantes, y formas de mejorar las relaciones entre los estudiantes y el personal de manera auténtica. Se les pidió a los miembros del Concilio que recopilaran las perspectivas de sus compañeros sobre la pertenencia de los estudiantes, y que las compartieran en una reunión futura. Otro tema que los estudiantes consideraron fue el horario de las campanas. En la próxima reunión, la Directora de la escuela DHS, la Dra. Anderson, quien lidera el comité de programación de campanas comunes, se reunirá con el Concilio para considerar los borradores de los horarios propuestos y recopilar sus perspectivas y puntos de vista.

- **TrueNorth - Comunidades Escolares Inclusivas Aprendiendo con la Dra. Carol Quirk**

Aproximadamente 25 miembros del personal participaron en un día completo de aprendizaje y crecimiento con la Dra. Carol Quirk de la Coalición de Educación Inclusiva de Maryland. La Dra. Quirk trabaja en asociación con TrueNorth y ha pasado varios años apoyando cambios importantes para la educación inclusiva en el Distrito 109. La Dra. Quirk se unirá al Distrito para apoyar el aprendizaje del personal el Día de Instituto del 14 de febrero.

- **Clases de Raza e Identidad en la Escuela DHS**

Dándole seguimiento al reporte de Excelencia en Esfuerzo de la Dra. Anderson del 24 de septiembre, la Dra. Holland compartió que fue invitada a participar con las tres secciones de la clase de Raza e Identidad, a fin de compartir sus propias experiencias con la pertenencia, y ese fue uno de los aspectos más destacados del año a la fecha. Ella dijo que conoció a muchos maravillosos estudiantes que estaban completamente dedicados, curiosos e interesados en considerar perspectivas y experiencias de la vida que fueran similares y diferentes a las suyas propias. Ella dijo que los estudiantes están aprendiendo habilidades para la vida y están explorando temas que los beneficiarán por el resto de sus vidas.

- **Enfoque del Venidero del Día de Instituto**

En el Día de Instituto el 14 de octubre, el personal participará en un día completo de aprendizaje con el enfoque en comunidades escolares inclusivas. Todas las sesiones están alineadas con los principios de acceso, pertenencia y/o logro. Aproximadamente 25 miembros del personal están moderando el aprendizaje a través del día, con muchas sesiones en las que la administración y el personal están moderando juntos. La Dra. Holland dijo que es genial que el personal tenga este tiempo para crear oportunidades para compartir entre sí, para que todos puedan aprender y crecer juntos.

- **Celebración Estudiantil en la Escuela HPHS**

La Dra. Holland dijo que estaba emocionada por participar en una celebración en un desayuno matutino para los estudiantes de la escuela Highland Park High School, los cuales han cumplido con la definición estatal del dominio del idioma inglés a través de las pruebas ACCESS SY23 y SY24. En el desayuno, los estudiantes recibieron un certificado de logro y cada estudiante habló sobre su viaje multilingüe. La Dra. Holland dijo que sus comentarios fueron conmovedores y que su resistencia, perseverancia, comprensión, valentía, y esplendor son dignos de elogio.

Decreto FOIA

La Dra. Holland reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en línea en BoardDocs.

Proyecciones de Matrícula Estudiantil para 2024-25

Como lo hace el Distrito 113 cada otoño, la Dra. Holland compartió los números de inscripción y proyección con la Junta. El reporte usa proyecciones de supervivencia de cohortes, un método para predecir poblaciones o inscripciones futuras basándose en la supervivencia de la población actual y los nacimientos futuros. La Dra. Holland señaló que este reporte difiere de un reporte de un demógrafo previo, el cual demostró una disminución ligeramente mayor en la matrícula. Ella también señaló que, al nivel de la escuela preparatoria, los estudiantes seleccionan los cursos basándose en las muchas opciones que se ofrecen y sus planes individuales, por lo que un cambio en la matrícula no se traduce directamente en cambios drásticos en la amplitud de las ofertas de cursos o en la dotación de personal de tiempo completo. Ella dijo que las decisiones de dotación de personal se deben basar en una lente educativa, una revisión de nuestros acuerdos de negociaciones y parámetros delineados, así como en un enfoque en las áreas prioritarias para un distrito.

Reporte de Colocación Avanzada del Distrito 113

Como lo hace cada año, la Administración presentó un panorama general de los resultados de la Colocación Avanzada (AP por sus siglas en inglés) del Distrito 113 para 2023-24, y describió las implicaciones al seguir adelante durante los próximos años. La Dra. Holland dijo que la colocación AP es una opción curricular para los estudiantes y tampoco es el único espacio para una instrucción rigurosa. Ella agregó que el Distrito 113 ha hecho un extenso trabajo para eliminar los obstáculos y las barreras para que los estudiantes accedan los cursos de colocación AP. La colocación AP ofrece una opción de créditos postsecundarios, y los cursos de doble crédito son otra opción para que los estudiantes obtengan créditos postsecundarios para aplicarlos a la continuación de su educación si ese es el camino que eligieron. En última instancia, la Dra. Holland dijo que el trabajo continúa para asegurar que el Distrito 113 esté usando los datos predictivos disponibles a través de la asociación con ECRA y la Junta Universitaria, para identificar a los estudiantes que continúan demostrando lo que la Junta Universitaria señala como Potencial de Colocación AP, pero que aún no han sido expuestos al trabajo de los cursos de colocación AP. El trabajo en el futuro será el de crear caminos para que más estudiantes puedan acceder instrucción rigurosa, además de implementar esfuerzos para fomentar un mayor sentido de pertenencia para todos los estudiantes dentro de nuestros cursos de colocación AP.

Reportes Escolares

Reportes de los Enlaces Estudiantiles

El estudiante a nivel de Senior Miles Walker de la escuela HPHS proporcionó su reporte destacando que el evento de regreso a casa Homecoming se llevará a cabo el 19 de octubre y el tema es *Once Upon a Time* (Había Una Vez) y que todos estaban esperando con ansias una fantástica noche. Él reportó que el Equipo de Matemáticas ganó el primer lugar en general en su primer encuentro del año, y que la escuela HPHS armó un espectáculo maravilloso con la primera producción dirigida por estudiantes del año, *1984*.

La estudiante a nivel de Senior Lila Peck de la escuela DHS estaba ocupada trabajando en la semana de la tecnología para la venidera obra de teatro *Metamorphoses* (Metamorfosis), que se llevará a cabo del 17 al 19 de octubre, por lo que no pudo proporcionar su reporte en la reunión.

Información

Resoluciones de la Asamblea de Delegados de la Junta IASB para 2024

La Junta deliberó sobre las resoluciones y las recomendaciones propuestas del Comité de Resoluciones de la Junta IASB, y la postura de la Junta del Distrito 113 sobre cada una de las resoluciones propuestas. La Junta votará en la reunión del 22 de octubre para facultar a un miembro de la Junta para que actúe como delegado del Distrito 113, para representar al Distrito 113 votando con respecto a las resoluciones para la conferencia Triple I en noviembre.

Normas de la Junta con Actualizaciones – Primera Lectura

El Presidente del Comité de Normas Jaime Barraza, dijo que en la reunión del Comité de Normas del 24 de septiembre se revisaron varias normas, y que hay un nuevo proceso para dividir las normas en tres categorías distintas en la agenda: normas de la Junta con actualizaciones, normas de la Junta sólo con cambios en las referencias/notas al pie de página, y normas de la Junta sin actualizaciones. Este nuevo proceso delinea claramente si una norma tiene cambios substanciales, actualizaciones en las referencias/notas al pie de página, o conmemora la revisión del Distrito 113 después de un ciclo de revisión regular por parte del servicio de normas PRESS de la junta IASB. Las normas volverán para su segunda lectura y aprobación en la reunión del 22 de octubre.

- ***2-50, Término del Cargo de los Miembros de la Junta***
- ***2-125, Participación de la Junta Escolar en Conferencias, Convenciones y Talleres***
- ***2-160, Junta Escolar: Abogado de la Junta***
- ***4-40, Incurriendo en Deudas***
- ***4-70, Conservación de Recursos***
- ***4-80, Contabilidad y Auditorías***
- ***6-50, Bienestar Escolar***
- ***6-280, Calificando y Pasando de Grado***
- ***8-25, Publicidad y Distribución de Materiales en las Escuelas Proporcionados por Entidades Ajenas a las Escuelas***

Normas de la Junta Sólo con Actualizaciones de Referencias/Notas al Pie de Página – Primera Lectura

- ***2-250, Acceso a los Registros Públicos del Distrito***
- ***5-130, Responsabilidades con Respecto a la Información Interna***
- ***5-180, Enfermedad Temporal o Incapacidad Temporal***
- ***5-200, Términos y Condiciones de Empleo y Despido***
- ***5-285, Pruebas de Detección de Drogas y Alcohol para Conductores de Camiones Escolares y Vehículos Comerciales***
- ***5-310, Tiempo Libre Compensatorio***
- ***6-140, Educación de Niños y Niñas Indigentes***
- ***6-230, Programa de Medios de la Biblioteca***
- ***7-170, Vandalismo***

Normas de la Junta sin Actualizaciones – Primera Lectura

- ***6-110, Programas para Estudiantes a Riesgo de Fracaso Académico y/o Deserción Escolar y Programa de Incentivos para la Graduación***
- ***6-150, Instrucción para Personas Confinadas en el Hogar y en el Hospital***
- ***7-100, Exámenes de Salud y de la Vista; Vacunas; Exclusión de Estudiantes***

Deliberación

Bufete de Abogados para Apelaciones a los Impuestos Sobre la Propiedad

Como todos los años, la Junta deliberó sobre la recomendación de la Administración para autorizar a la firma Hodges, Loizzi, Eisenhammer, Rodick & Kohn (HLERK) para que provea representación legal a nombre del Distrito para apelaciones a los impuestos sobre la propiedad. La representación sería para apelaciones que busquen una reducción de \$500,000 de valoración tasada igualada (EAV por sus siglas en inglés) o más. Una valoración EAV por una cantidad de \$500,000 representa un valor justo en el mercado de \$1.5 millones de dólares. El tema regresará a la Junta el 22 de octubre para que se tomen medidas.

Actualización del Plan de Aprendizaje en Línea del Distrito 113 para 2023-26

La Junta deliberó sobre la actualización de la Administración al Plan de Aprendizaje en Línea existente para 2023-2026, el cual se encuentra en la sección sobre los miembros del personal con licencia (LSMs por sus siglas en inglés), y su apoyo a los estudiantes que reciben servicios específicos aprobados. Se requiere que la Junta vote sobre cualquier actualización al plan existente y que la actualización se presente a la Oficina Regional de Educación.

Acuerdo con la Empresa Houston Protection & Investigation Service, Inc. como Contratista Contratado por la Sinagoga North Suburban Synagogue Beth El para Proporcionar Seguridad Armada en la Propiedad del Distrito 113 Durante los Servicios de los Días Sagrados

La Junta revisó un acuerdo con Houston Protection & Investigation Service, Inc. como contratista contratado por la sinagoga North Suburban Synagogue Beth El para proporcionar seguridad armada en la propiedad del Distrito 113 durante los servicios de los Días Sagrados.

Acción

Actualización del Plan de Aprendizaje en Línea del Distrito 113 para 2023-26

La Junta aprobó tal como fue presentado el Plan de Aprendizaje en Línea actualizado del Distrito 113 para 2023-26.

Aprobación del Acuerdo con la Empresa Houston Protection & Investigation Service, Inc. como Contratista Contratado por la Sinagoga North Suburban Synagogue Beth El para Proporcionar Seguridad Armada en la Propiedad del Distrito 113 Durante los Servicios de los Días Sagrados

La Junta aprobó, tal como fue presentado, un acuerdo con Houston Protection & Investigation Service, Inc. como contratista contratado por la sinagoga North Suburban Synagogue Beth El para proporcionar seguridad armada en la propiedad del Distrito 113 durante los servicios de los Días Sagrados.

Agenda por Consentimiento

La Junta aprobó [la agenda por consentimiento](#) tal como fue presentada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.

Se levantó la sesión de la reunión a las 8:26 p.m.

Próximas Reuniones

Octubre 22 de 2024

Comité de Finanzas

5:00 p.m. – 6:00 p.m.

Edificio de la Administración

Reunión Regular de Acción

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta

Edificio de la Administración